

ANNEXE 1 / APPENDIX 1

Rapport du statisticien-programmeur 2021-2022

La saison 2021-2022 fut une saison haute en couleur encore une fois. Encore un fois, l'horaire de la ligue a dû être faite deux fois durant la saison. La saison s'est bien déroulé dans l'ensemble malgré les différentes embuches et la météo qui ne voulait pas coopérer à certains moments. Durant la saison, il y a eu un minimum de 100 changements d'effectuer sur les horaires.

La ligue comptait 6 équipes au niveau M11 compétitif et M15 compétitif et 7 équipes au niveau M13 compétitif. Au niveau C, on retrouvait 5 équipes au niveau M11, 6 équipes au niveau M13 et 8 équipes au niveau M18.

Par la présente j'aimerais remercier toutes les associations pour la saison 2021-2022 et j'aimerais soumettre ma candidature comme programmeur-statisticien pour la saison 2022-2023.

Daniel Roussel

Statistician-programmer Report for 2021-2022 season

2021-2022 season was unusual as last year. Again, this year, I had to the schedule twice for the season. Season went well even if weather and obstacles appear along the season. During this season, a minimum of 100 changes was made to the schedules.

This year the league had 6 teams at 11U and 15U comp and 7 teams at 13U com. At C level, we had 5 teams at 11U, 6 teams at 13U and 8 teams at 18U.

I would like to thank all the association for 2021-2022 season and I would like to put my name forward for the 2022-2023 season.

Daniel Roussel